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明けましておめでとうございます。 

昨年のこの時期には能登半島沖地震から始まり空港での事故と立て続けに起こっ

た後で、心から素直に新年 

おめでとうございますと言いにくい状況だったかと思います。対して今年は雪も

あまり降らず事故や災害も目立ったものが無く、穏やかに恙なく新年を迎えられた

のではないでしょうか。 

もっとも海外に目を向けると、韓国では大統領が弾劾され拘束令状も出たようで

す。またチベットで大きな地震があったり、ロサンゼルス近郊の山火事など、何れも

大きな被害が発生しております。これ以上被害が広がらないことを願っております。 

さて年頭挨拶でも述べたのですが今年の干支は乙巳（きのとみ）となり、植物が成長し広がっていくような

意味合いと、ヘビが脱皮するように再生や新生するという意味合いがあるそうです。という事でこれまでの努

力や準備が実を結び始める時期を示唆し､また同時に実を結ぶまでの辛抱強さが試される年でもあるそうです。 

次年度、当高田 RC は７０周年記念式典が控えておりま

す。当年度で必要な準備を積み重ね、霜村年度に良い実が

成るように頑張っていきたいと思っておりますので、高

田クラブの皆様方にはいろいろとご協力をお願いするか

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

本日は上越市長中川幹太様 から卓話いただきます。中

川市長には足元の悪い中お越しくださり誠にありがとう

ございます。本日はよろしくお願いいたします。 

結びに高田ロータリークラブの皆様のご健勝と2025年

ますますご活躍されることを祈念いたしまして、新年の

挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 
出席率 100％ 
 
 
上越市長 中川幹太様 
上越市産業政策課産業振興係長 小山真吾様 
 
 
飯塚宏佳君：新年例会と誕生日が重なりました。 
本日 57 歳になりました。ということでニコニコ
します。 

本山秀樹君・中田 正君：箱根駅伝で母校の青山学
院大学が 2年連続の総合優勝を大会新記録で果た
しました。来年も優勝できることを祈念します。 

 
 
配布物：週報 17・18、ロータリーの友 1 月号 
回覧物：ガバナー月信 1 月号 
報告 ：1 月のロータリーレート 157 円/ドル、 

1 月 17 日休会日

会長挨拶 ●  

第19回例会 1月 10日(金) 
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上越市長 中川 幹太 様 

 

今年の初例会卓話は、上越市長 中川幹太様より「人口減少を見据えた取組」と題し、 
①上越市の現状と課題 
 ・長期的な人口の推移と将来推計人口 
 ・自然動態及び社会動態の状況 
②若者の雇用施策 
 ・企業の人手不足の状況 
・若者の雇用政策 
・上越市若者奨学金返還支援助成金 
・若者活躍応援補助金 

③地域 DX の推進に向けた取組 
・「地域 DX の推進」に向けた取組の方向性 
・IT 企業等の企業誘致に関する取組 
・IT 人材の育成 
・地域 DX の推進に向けた令和 6 年度の取組 

④関係人口の創出 
・ふるさと納税の推進 
・通年観光の推進 
・小木直江津航路の運航 
・「佐渡島の金山」世界遺産登録を好機と捉えた観光振興策 
・上越アニバーサリーイヤー 

以上についてお話をいただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

人口減少を見据えた取組        
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上越忠義隊けんけんず (C)上越市 


